

le Danemark et le Canada sont aussi liés par leur participation commune à l'OTAN et par leurs vues analogues en ce qui concerne les grandes questions auxquelles fait face l'Alliance.

Collaboration en matière de défense

Depuis plusieurs années, le Canada et le Danemark participent à un accord d'entraînement aérien en vertu duquel des centaines de pilotes et de navigateurs danois reçoivent une formation au Canada. Ce programme a été renouvelé en 1964 pour quatre autres années. Aux termes de cet accord, le Canada assure chaque année la formation d'au plus 35 pilotes et pilotes d'hélicoptère et de deux navigateurs à longue portée. Le calibre des étudiants danois qui ont reçu une formation au Canada par le passé, est impressionnant et la proportion de candidats heureux sur le nombre total est remarquablement élevée.

Le Gouvernement canadien considère ce programme et d'autres programmes d'aide mutuelle de l'OTAN comme partie intégrante de l'ensemble des efforts qu'il déploie en matière de défense. Le Canada a contribué d'une façon substantielle aux services du Danemark sous forme d'aéronefs, de matériel électronique et d'autres fournitures touchant l'armement.

Relations culturelles

Aucun effort n'a été déployé en vue de donner une forme conventionnelle aux échanges culturels entre le Canada et le Danemark, mais chacun des pays s'est intéressé davantage aux réalisations culturelles de l'autre. Le Danemark invite les Canadiens à venir jouir de sa vie culturelle très riche. Certains, grâce à des subventions du Conseil des Arts du Canada, ont étudié au Danemark des sujets tels que la céramique, le ballet et la technique du théâtre. Le *Royal Danish Ballet* compte plusieurs admirateurs au Canada où il a donné deux représentations. Le Canada a aussi vu sa culture s'enrichir grâce à la contribution des Canadiens d'origine danoise. D'autre part, un certain nombre de Danois ont reçu des bourses du Conseil de recherches pour la défense ou sont venus au Canada à titre de conférenciers invités grâce à des subventions du Conseil des Arts du Canada. Le Canada a offert récemment à l'Université Aarhus et à la bibliothèque d'État 200 œuvres d'auteurs canadiens, en anglais et en français, touchant tous les aspects de la vie et de la culture canadiennes.